
Zugkraft Sicherheitsgurte
Post by “ausbesserungswerker” of Jun 3rd 2021, 6:23 pm

Quote from RoterBaron 

Wer braucht schon Gurte.

Hallo Michael,

Gurte braucht eigentlich jeder der keinen guten Schutzengel hat.

Mit der Blödheit anderer Verkehrsteilnehmer muss mann immer rechnen. Aber auch bei
vorraussichtigen Fahren kann das nicht ausreichen.

Aus eigener Erfahrung stand an einer Ampel zul Linksabbiegen. Der Gegenvekehr (LKW) Steht
Grüner räumpfeil leuchtet ich fahre an in dem Moment werde ich von enem PKW mit ca. 50 km
über die Kreuzung gekegelt. Den PKW habe ich durch den LKW nicht sehen können und der ist
auch über eine knallrote Ampel gefahren, aber ohne Gurt ?? was wären die Folgen gewesen?

Quote from RoterBaron 

Hallo Wuff,

in meinem Fall nicht .

Der Ponton hatte keine und ich rüste auch keine nach.
Man kann die anderen natürlich nie immer komplett einschätzen.
Aber da ich auch Motorad ohne Gurt fahre, glaube ich eine guten, vorausschauenden
Blick zu haben
Unfallfrei seit 1983. Man lernt am Motorrad einfach das defensive Fahren und nimmt
mit Trommelbremsen-Einkreissystem
gerne lieber nochmal einen zusätzlichen Sicherheitsabstand.
Ich schau auch immer nach links und nicht nur nach rechts. Was nützt mir die Vorfahrt
als Motorradfahrer wenn hier jemand gerade andere Meinung bzgl Vorfahrt ist. Und so
fahre ich auch den Ponton.

Und zu guter letzt: Im meinem Alter hat man nicht mehr so viel Respekt vor dem Tod
.

Also Ponton ohne Gurt.
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Muss ich jetzt den Club verlassen?

Viele Grüße
Michael

Display More 

Du schreibst selber man kann die anderen nie immer komplett einschätzen.

Mir ist erst letztens ein LKW hinten drauf gefahren als ich an einer roten Ampel stand.

Auf den Ärger hätte ich auch gern verzichtet. Man kann leider auch bei vorrausschauender
Fahrweise unverschuldet Unfälle haben.

Aus Sicherheitsüberlegungen deshalb immer Gurt, wo technisch möglich.

Aber das kann natürlich jeder für sich im Rahme der Zulässigkeit selbst entscheiden.

Bei der Einführung der Gurtpflicht wollte mein Großvater diesen auch nicht nutzen. Der Enkel
(ich) hat dann erklärt dann nicht mehr mitfahren zu wollen, das wirkte.

Deine letzte Aussage" In meinem Alter hat man nicht mehr soviel Respekt vor dem Tod."

Das ist natürlich Deine Entscheidung und so auch zu respektieren.

Das entlastet dann schlimmsten falls die Rentenkasse bzw. belastet die Krankenkasse.

Grüße Volkmar
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